



M2 - We - 21g 11.07.1997

Nackenheimer Feuerwehr rückt in neuem Auto aus

Ein neues Fahrzeug präsentierte die Freiwillige Feuerwehr Nackenheim. Verbandsbürgermeister Gerhard Krämer (l.) übergab VG-Wehrleiter Manfred Siebenhaar (4. v. r.) und dem Nackenheimer Wehrführer Freddy Kimmes (Mitte) ein modernes Löschgruppenfahrzeug LF 8/6. Das Fahrzeug hat einen Tank für 600 Liter Löschwasser. Neun Feuerwehrleute können mit ihm ausrücken. Das Fahrzeug kostete rund 370 000 Mark. Davon bezahlte die Verbandsgemeinde Bodenheim 250 000 Mark. Das Land Rheinland-Pfalz gab 100 000 Mark und der Förderverein 22 000 Mark dazu. Der Nachwuchs nahm das Fahrzeug ebenfalls schon mal in Augenschein – schließlich wollen die jungen Leute vorbereitet sein, wenn sie irgendwann selbst zu Einsätzen ausrücken. AT./Foto: Bernd Ebling